
第５回地域振興策推進会議議事録

議事要旨
1. 長竹の公民館についての報告
（西川会員）
・5月 20 日（月）に公民館で説明会を開催。
・参加者 12名で反対意見はなかったが、全体の 3割弱の参加だったため、回覧
で他の住民の意見を収集予定である。
・他の候補地があれば再協議、なければ町の提案を受け入れる方向で進める。
2. ヘリポートについて
（下川会長）
・ヘリポートの適地についての情報共有と進捗報告を希望する。
（佐川町）
・計画外のことであるため今回説明は行わなかったものの、地域振興策とは別
に、総務課の危機管理担当に声を伝えます。
（下川会長）
・計画と直接関係のあるものでは無いが、地域の懸案事項でもあるため、道の駅
の建設に伴うヘリポート配置の経過報告をぜひ何らかの形でお願いしたい。
3. 新文化拠点の事業費について
（下川会長）
・新文化拠点の事業費について説明を求める。
（佐川町）
・総事業費は 8億円、補助金を差し引いて 6億 6000 万円が必要。国の起債対応
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で実際の町の負担は 4億円程度、地域振興策の割当て額は未決定です。
4. 県の事業について
（西川会員）
・振興策のうち、どの部分を県が振興策としてやっていくのか、また負担金の扱
いについて確認したい。
・県が事業主体となる岩目地の交差点改良、県道岩目地西佐川停車場線の道路改
良、長竹川の河川改修について進捗確認をしたい。
（佐川町）
・町負担金の分についてが振興策の予算に当たります。
・県事業は高知県の越知土木事務所に確認し、回答を得ることとします。
5. 指名競争入札の透明性について
（西川会員）
・一般競争入札の公告はあるが、指名競争入札の情報公開がされていない。理由
はあるか。近隣市町村については公開しているようだが。

（佐川町）
・担当課にご意見をお伝えします。
6. 振興策への事業追加について
（大山副会長）
・振興策の計画に新たな事業を追加することは難しいのか。それとも既存事業に
関連するものであれば可能性があるのかを聞きたい。
・新規事業については町全体の整備として別に検討。
（佐川町）
・当初 15 億円との協定を結んでおり、令和 11 年度までの工事計画表を作って
いるため、新規追加で振興策はなかなか難しいが、最初に決めた工事すべてを終
わらせた上でお金に余剰があり、元々あった事業に付随するものであれば環境
対策課に相談して追加をすることは可能です。
・加茂地域だけで無く、町としての整備の必要性があれば地域振興策と切り離し
て検討します。
7. 次回会議の予定について
（下川会長）
・次回会議の予定を確認したい。
（佐川町）
・次年度予算作成前の 10月に次回会議を開催予定です。


